



Plessis, le 3 octobre 2012

CS finalise la cession de son activité Transport (ITS) à Sanef

CS annonce ce jour avoir cédé son activité Transport au groupe Sanef, opérateur de service global et spécialiste des infrastructures de mobilité, pour une valeur d'entreprise de 15 M€.

Le groupe rappelle avoir reçu de Sanef, le 21 août dernier, une offre ferme pour le rachat de son activité Transport, offre pour laquelle CS avait consenti une exclusivité jusqu'au 31 octobre 2012.

Cette opération concrétise le recentrage stratégique de CS et s'inscrit dans le processus de désendettement du groupe et de renforcement de ses fonds propres qui sera à compléter par une opération d'augmentation de capital.

CS finalises the disposal of its Intelligent Transportation Systems (ITS) Activity to Sanef Group

CS announced today the disposal of its Intelligent Transportation Systems (ITS) Activity to Sanef Group, global road service infrastructure provider and in mobility specialist, for an enterprise value of € 15m.

The Group had received from Sanef, on August 21st, a binding offer to acquire its Intelligent Transportation Systems Business Unit, for which CS had granted exclusivity until 31 October 2012.

This operation materializes the strategic refocusing of CS and is in line with the process of deleveraging and equity strengthening of the group which will be reinforced by a new shares equity issuance.

CS est un acteur majeur de la conception, de l'intégration et de l'exploitation de systèmes critiques. CS est coté sur le marché Euronext Paris - Compartiment C (Actions : Euroclear 7896 / ISIN FR 0007317813).
Pour en savoir plus : www.c-s.fr

CS is a major actor in the design, integration and operation of mission-critical systems. CS is listed on the Euronext Paris stock exchange – Compartment C (Shares: Euroclear 7896 / ISIN FR 0007317813). For more information, please go to: www.c-s.fr.

Press relations

CS Communication & Systems
Barbara Goarant
Tel.: +33 (0)1 41 28 46 94

Investor relations

CS Communication & Systems
Manuel Michel
Tel.: +33 (0)1 41 28 44 44